
会 議 報 告 書

【会議概要】

辞令交付 名古屋文理大学 教授 周 欣欣 委員

◎ あいさつ 教育長より

・この懇話会では、文化行政に関すること、また、議題にあります文化振興奨励補助事業について、

協議をお願いしております。

・年明けの第２回目の懇話会では、提出された補助金申請書の審査をお願い致します。

・この後も、充実した話し合いがなされることを期待しております。

◎ あいさつ 座長より

・この度、新たに周委員を迎えられたことをうれしく思います。

・コロナの第７波により、稲沢市でも３００名を超す感染者が出ており危惧しております。

・このコロナ禍の状況においても、文化芸術は引き継いでいかなければなりません。

・今年度は、１団体でも多くの申請が出ることを願っております。

（教育長、教育部長については公務のため退席）

◎議題

１ 文化振興奨励補助事業について

※事務局より資料１から３について説明

・要綱改正により、コロナの影響で事業を中止又は変更した結果、補助対象経費が下限額を下回った

場合でも、補助することができるようにした。

・昨年申請した団体のうち、ＳＰＩＣＥ！において入場料が想定より多くあったため補助対象経費が

下限額を下回り補助対象外となり、変更申請が出され交付額が０円となったことを報告。

会議の名称 令和４年度 第１回 文化行政懇話会

主 催 生涯学習課 場所 稲沢市役所 ３階 議員総会室

日 時
令和 ４年 ８月 ８日 (月）

午 前

午 前

10 時

11 時

00 分から

10分まで

出席者

【委員】福島俊治座長、伊藤善男副座長、周 欣欣、奥村智子、牧 修、鵜野豊明、鬼頭和子

※欠席…愛甲昇寛

【事務局】広沢教育長、荻須教育部長、佐藤生涯学習課長、松尾生涯学習課主幹、曽根主査



※質疑応答

（座長）

・毎年同じような団体からの申請が多いが、新たな団体から申請が出されるよう今後どのように

周知をしていくのか。

（事務局）

・広報、ホームページ及び各市民センター等への要項の設置を考えておりますが、委員の皆様が

行っておられる様々な活動の場で、御周知をしていただければと思っております。

２ その他

（事務局）

・今後の予定として、年明けの１月に第２回の懇話会を予定しております。また日程を調整させて

いただき、委員の皆様に御案内差し上げます。

（Ａ委員）

・美術協会展の中で、新たな試みとして美術講座を開催いたしますので、是非御参加ください。

（チラシをコピーし委員全員に配付）

（Ｂ委員）

・本学では、Ｃ委員にお願いして文化振興財団と盆踊りの講座を行い、また七夕の日には、エント

リオにおいてピアノのコンサートを開催いたしました。

（Ｃ委員）

・新しく委員になられた周委員に自己紹介をしていただいてよろしいでしょうか。

※周委員より自己紹介

（事務局）

・文化振興財団につきまして、指定管理者の更新時期が来ており、市に代わって事業を行っていく

はずのものが現在まで全くなされておりません。そこで８月末に財団と会議を持ちまして、文化

グループ発表会や文化団体連合会等につきまして、財団の方でできるかどうか協議を行う予定を

しております。このままでは、財団が引き続き指定管理者を続けていく意味が無くなってしまいます。

この懇話会には関係することなので少しお伝えさせていただきます。

・芳名録について、補助対象経費としてよろしいかどうか委員の皆様の御意見をお伺いしたいと思い

ます。

※各委員からの意見により、芳名録については補助対象経費とすることで承認

〈午前 11 時 10 分閉会〉


